

Respuesta Solicitud No.: Solicitud UAIP-2023-00010

Información solicitada:

Buenos días, me gustaría saber si ya existe alguna resolución referente a una fundición de hierro ubicada en la colonia Manzano de san Salvador, el caso sería NFA-639-2022 a nombre de Carlos Roberto Hernández pouzeaud, hace unos meses pregunte y me indicaron que estaba en trámite un proceso, cabe mencionar que la alcaldía le ha dado un permiso a la fundición sin que cuenta con permiso del MARN y además se lo han dado como taller mecánico cosa que no es, sino una fundición de hierro, espero su respuesta, muchas gracias.

R// Con relación al proyecto "Taller y fundición Hernández" con Numero de Proyecto NFA-639-2022, se informa que se emitieron observaciones y estamos a la espera que el titular de respuesta. Además, como MARN continuamos con el proceso.

A la fecha se encuentra en la Etapa: En Proceso de Evaluación por lo que se considera información reservada a la espera de dictamen técnico y su resolución.

Por lo anterior y conforme al art. 19 literal e) de la LAIP, es información reservada, ya que son opiniones o recomendaciones que formen parte del proceso deliberativo de los servidores públicos, en tanto no sea adoptada la decisión definitiva

Atentamente.

